

## Leitbild

- Im Mittelpunkt unseres Handelns steht das Wohlbefinden der Bewohnerinnen und Bewohner durch das Anstreben einer grösstmöglichen Lebensqualität. Wir begegnen ihnen mit Wertschätzung und Respekt.
- Wir betrachten die Bewohnerinnen und Bewohner als eigenständige, selbst bestimmende und einzigartige Persönlichkeiten und stellen ihre körperlichen, psychischen und sozialen Bedürfnisse in den Vordergrund. Der Betreuung und Pflege liegt ein ganzheitliches Menschenbild zugrunde, das die individuellen Lebensgewohnheiten der Bewohnerinnen und Bewohner berücksichtigt. Um das Verhalten jedes Einzelnen besser zu verstehen und seine Wünsche im Alltag gezielt erfüllen zu können, legen wir grossen Wert auf seine Biografie. Alle unsere Bemühungen sollen dazu beitragen, dass sich die Bewohnerinnen und Bewohner möglichst zu Hause fühlen.
- Wir erbringen unsere Dienstleistungen nach den Bedürfnissen der Bewohnerinnen und Bewohner und den wirtschaftlichen Möglichkeiten unseres Heimes.
- Die aktivierende Pflege hilft dem abhängigen Menschen, die alltäglichen Verrichtungen nach seinen Möglichkeiten wieder zu lernen. Dies trägt zur Stärkung seines Selbstwertgefühls und seiner Unabhängigkeit bei.
- Grösste Bedeutung legen wir auf eine optimale, menschliche Begleitung in Krisensituationen. Ganz besonders bei schwer kranken Bewohnerinnen und Bewohnern soll die medizinische Behandlung Leiden und Schmerzen lindern und ein Sterben in Würde ermöglichen.
- Das Heim ist nach aussen und innen offen. Wir unterstützen aktiv den Austausch und die Begegnungen zwischen Bewohnerinnen und Bewohnern, Angehörigen, Freunden und Dorfbewohnenden.
- Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten mit Eigenverantwortung und denken aktiv mit. Wir fördern deren Initiative und Visionen.
- Wir sind eine lernende Organisation. Wir entwickeln uns fortlaufend, was sich in unserem Handeln und Denken reflektiert.
- Wir setzen auf einen kooperativen Führungsstil und eine partnerschaftliche Zusammenarbeit. Dabei schätzen wir die Vielfalt unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, fördern eine offene Kommunikation und begegnen Konflikten mit Respekt und Wertschätzung.